

Con la ayuda de Zulema Yoma, el periodista de TVN habría obtenido el diario de vida de la señora de Carlos Menem, que confirmaría su relación sentimental con el escritor brasileño. Felipe Izquierdo, también aludido por Gutiérrez, niega cualquier romance.



Felipe Izquierdo, amigo íntimo de la diva, desmiente las afirmaciones de Víctor Gutiérrez

"Te puedo asegurar que Cecilia y Pablo Coelho no son amantes"

Laura Landaeta

El amante de Pablo Coelho soy yo", comentó ironíicamente, al otro lado del teléfono, Felipe Izquierdo, íntimo amigo de Cecilia Bolocco.

El humorista y animador responde así a las declaraciones del periodista Víctor Gutiérrez, quien lo acusó ayer en el programa "Día a día" de ser uno de los "alcaldeutes", junto a su esposa, de la relación sentimental que la diva habría sostenido con el escritor brasileño y superventas de la literatura mundial.

Izquierdo desentiende las palabras del periodista de TVN, quien anunció su primicia en dos programas de la televisión argentina el lunes por la noche. "El tema sobrepasó mis posibilidades de imaginación", señala Izquierdo, quien agrega que "lo único que puedo asegurarte es que nunca conocí a Pablo Coelho y que nunca lo vi con Cecilia, y eso que somos grandes amigos. Creo que esto es sólo la imaginación de un periodista desconocido. Nada más".

Siguió dijo Víctor Gutiérrez en el programa "Día a día": "Cecilia Bolocco declaró que Coelho es la

persona que más ha amado en su vida". Así al menos constaría en un diario de vida que habría escrito la animadora, y cuya copia habría conseguido Gutiérrez con la ayuda de Zulema Yoma, la ex mujer de Carlos Menem.

Cecilia Bolocco y Pablo Coelho sevieron juntos el 3 de junio de 1999", contó Gutiérrez ante un sorprendido Rafael Araneda. "El le compró un pasaje de avión en primera clase y la invitó al Monasterio de Piedras, donde pasaron varios días compartiendo la misma habitación", relató en TVN Gutiérrez, adjudicándole la información al diario íntimo que la animadora

escribe cada noche.

Según trascendió, el periodista, que durante meses ha sostenido una relación muy cercana con la ex esposa de Carlos Menem, ocupó los contactos que posee Zulema Yoma con los cercanos al ex presidente que odian a Cecilia para conseguir el famoso diario.

Posteriormente, relata una fuente, Gutiérrez escribió un libro sobre la relación Bolocco-Menem, en el cual la diva queda como una mujer calculadora e interesada, que se aprovecha de su relación con el ex Mandatario argentino para conseguir poder y dinero.

Este libro
sería el gancho que

le permitió acceder a la confianza y amistad de Zulema, vinculó que es reconocido incluso por figuras del espectáculo trasandino. De hecho, Gutiérrez participó como invitado de Susana Giménez días después del matrimonio de Bolocco en La Rioja. En ese programa, la diva trasandina le preguntó sobre "el estado de Zulema. Porque sabemos que tú y ella son muy amigos".

Querella en camino

Felipe Izquierdo, que en los últimos meses ofició de chaperón de Cecilia Bolocco en cada uno de sus viajes al otro lado de la cordillera, desmintió todas las informaciones entregadas por el periodista de TVN.

"Te puedo asegurar que Cecilia y Coelho no son amantes. Además, con lo que la conoczo, tengo clarísimo que él no es el estereotipo de hombre que le gusta. No la veo con él ni siquiera si estuviera soltera", aseguró el amigo de la diva.

De todas formas, Gutiérrez asegura que la Bolocco recibía permanentemente llamados del escritor mientras estaba en Buenos Aires y que hablaban temas que debían "de nexo" entre la diva y su literato

amante. Asimismo, el periodista asegura que "ella ha estado tratando de conseguir los nuevos teléfonos de Coelho para ubicarlo".

Cecilia Bolocco no se ha pronunciado sobre el tema pero es muy probable, según trascendió, que estudie una querella contra el periodista. Esta no sería la primera que recibe Gutiérrez (ver recuadro). Sin embargo, el panelista de "Día a día" aseguró tener documentos que comprueban su teoría, los que permitió mostrar hoy en el programa de TVN.

Cecilia Bolocco y Pablo Coelho se conocieron en el lanzamiento del libro "Verónica decide morir", en 1999. En esa ocasión, la animadora fue invitada a un evento en la Feria Chilena del Libro. Posteriormente, ambos disfrutaron de una cena junto a diversas personalidades nacionales.

Oficialmente, al menos, esa ha sido la única reunión entre ambos, lo que, según Felipe Izquierdo le resta validez a la historia de Gutiérrez: "si ella hubiera tenido un romance con Coelho se habría sabido. Imaginate cuánto tiempo se demoraron los periodistas en saber lo del Kiko y lo de Coeho 'Vulgar: ¿Por qué sigue?' nadie supo nada hasta ahora".

"Te puedo asegurar que Cecilia y Pablo Coelho no son amantes" [artículo] Laura Landaeta.

Libros y documentos

AUTORÍA

Landaeta, Laura

Historia conocida

Según comentó Víctor Gutiérrez ayer en el "Día a día", la razón que lo llevó a entregar la información sobre Cecilia Bolocco en Argentina antes de hacerlo en nuestro país fue que "en Chile siempre se ataca al periodista. Si en Chile hay gente que necesita una reina para darle sentido a su vida, lo respeta, pero esto no es nada personal, no es ninguna ventaja".

Sin embargo, la única vez que el periodista tuvo problemas legales por sus acusaciones no fue en nuestro país, sino en Estados Unidos. Los hechos ocurrieron en 1995, cuando lanzó un libro en que acusaba a Michael Jackson de pedofilia.

Producto de la publicación, Gutiérrez fue demandado por el cantante y quedó obligado a pagar una elevadísima suma de dinero, que sigue cancelando hasta hoy, por no poder justificar sus acusaciones ante la ley.

Ahora el periodista de TVN enfrenta una nueva posibilidad de querella, ya que –según se supo– Cecilia Bolocco se vio bastante afectada con sus acusaciones, y conversa con sus abogados para ver el curso del conflicto, el que espera resolver en tribunales argentinos.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Te puedo asegurar que Cecilia y Pablo Coelho no son amantes" [artículo] Laura Landaeta. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)